
5 Pièces

134 m²

Réf. W-02S0O0

1 635 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Duplex  d'exception  -  Paris  XV  -  Front  de  SeineDécouvrez  ce

magnifique  duplex  de  134  m²  habitables  (118  m²  Carrez)  situé  au

33ème et dernier étage de la plus emblématique des tours du Front de

Seine.  Profitez  d'une  vue  imprenable  à  270°  sur  la  Tour  Eiffel,

Montmartre et la Seine, offrant un cadre de vie unique et prestigieux.Ce

bien rare vous séduira  par  sa luminosité  et  son agencement optimisé.

Au  premier  niveau,  vous  serez  accueilli  par  une  entrée  spacieuse

menant  à  un  vaste  séjour  cathédrale  de  40  m²,  agrémenté  d'une

hauteur  sous  plafond  de  5,30  mètres,  idéal  pour  recevoir  ou  se

détendre. ...

Exceptional duplex apartment - Paris XV - Front de SeineDiscover this magnificent

duplex apartment offering 134 m² of living space (118 m² Carrez) on the 33rd and

top floor of the most emblematic tower on the Front de Seine. Enjoy a breathtaking

270°  view  of  the  Eiffel  Tower,  Montmartre  and  the  Seine,  offering  a  unique  and

prestigious living environment.This rare property will  seduce you with its  luminosity

and optimized layout. On the first level, you'll be greeted by a spacious entrance hall

leading to a vast 40 m² cathedral living room, with 5.30 m high ceilings, ideal for

entertaining or ...
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